



Granada, 16 de diciembre de 2010

PRENSA
DE
NOTA
N

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 3,7 MILLONES DE EUROS A LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO COLEGIO EN GRANADA CAPITAL

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, licita la construcción de un nuevo centro de Infantil y Primaria en la zona de Parque Almunia que tendrá 450 plazas escolares a su finalización

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha hecho pública la licitación de las obras de construcción de un nuevo Colegio de Educación Infantil y Primaria en Granada capital, concretamente en la zona de Parque Almunia. Esta actuación tiene un presupuesto de 3.705.208,28 euros y un plazo previsto de ejecución de 16 meses desde el inicio de la obra.

La intervención se realizará en dos fases. En la primera, que se desarrollará durante nueve meses, se construirán los espacios necesarios para albergar a un grupo por cada nivel educativo de Infantil y Primaria, es decir, un total de 225 niños y niñas. En la segunda fase, cuyo plazo previsto de ejecución es de siete meses, se completarán las dotaciones precisas para acoger a una unidad más por cada curso, de manera que el centro contará finalmente con 450 plazas.

De este modo, en un primer momento se edificarán tres aulas de Infantil, con sus espacios comunes y aseos asociados; seis aulas de Primaria y los correspondientes aseos para este alumnado, así como espacios comunes (zona administrativa, cuarto de instalaciones, comedor con cocina tipo catering, porche y zona de juegos para Infantil).

En la segunda fase se ampliará el centro con tres aulas más para Infantil, con sus aseos; seis aulas más para Primaria y cuatro aulas de pequeño grupo; aula de informática, salón de usos múltiples, biblioteca, sala de recursos, gimnasio y aseos. También se construirán otros espacios comunes como almacén, aseos y vestuarios de uso no docente, porche, zona de juegos para Primaria, pista deportiva y estacionamientos.

El centro, que se desarrollará en dos plantas, contará con una superficie total construida de 2.958 metros cuadrados, sobre una parcela de 8.967 metros. Todas las aulas estarán orientadas hacia el Este para aprovechar de la mejor manera las condiciones bioclimáticas de la zona.

Esta actuación se enmarca en el Plan Mejor Escuela que la Consejería de Educación está llevando a cabo en toda la comunidad autónoma a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía).